

Es zeigt sich: Tiefgründige Analysen der politisch-fachlichen Arbeit und darauf begründete, fundierte Entscheidungen über die erforderlichen Ziel- und Aufgabenstellungen mobilisieren Reserven und gewährleisten die volle Nutzung der Initiativen der Mitarbeiter. Das ist eine entscheidende Voraussetzung für die politische Führung durch den Arbeitsgruppenleiter.

Die Vorgabe von Ziel- und Aufgabenstellungen sowie eine rationelle Arbeitsorganisation in den Kontroll- und Sicherungskollektiven bedarf zu deren Bewältigung der Erziehung und Befähigung der Mitarbeiter. Andererseits wirkt die Lösung von Aufgabenstellungen auf die Persönlichkeit aktiv erzieherisch zurück und ist somit ein wesentlicher Faktor bei der Formung eines tschekistischen Kampfkollektives.

Bei der Realisierung einer schwerpunktorientierten politisch-fachlichen Tätigkeit ist eine aufgabenbezogene Kontrolle ein unerläßlicher Bestandteil, der stets mit einer anleitenden Einflußnahme durch den Arbeitsgruppenleiter einhergehen muß.

Diese Untersuchungen verdeutlichen die Einheit von schwerpunktorientierter Leitungstätigkeit, planmäßiger und kontinuierlicher Arbeit, Erziehung und innerer Sicherheit der UHA zur Gewährleistung der Gesamtaufgabenerfüllung des politisch-operativen Untersuchungshaftvollzuges entsprechend der Gesetze der Deutschen Demokratischen Republik sowie der dienstlichen Bestimmungen und Weisungen.

Daraus ergeben sich hohe Anforderungen an gegenwärtige und künftige Aufgabenrealisierung durch den Arbeitsgruppenleiter im politisch-operativen Untersuchungshaftvollzug.

Es ist deshalb ein Grunderfordernis in der Arbeit mit den Kadern insgesamt, die politisch-operative und politisch-ideologische Befähigung und Erziehung der Arbeitsgruppen-